

Portrait de chef d'entreprise, Stéphane Vogel société Edaf



Stéphane Vogel, Vigneusien, ancien auditeur, comptable, et assistant, connaît à la fois toutes les facettes des problématiques d'un dirigeant d'entreprise, mais aussi et surtout les particularités du marché local de notre département et de notre territoire, puisqu'il y vit depuis 1974.

Inscrit au Tableau de l'Ordre des Experts-Comptables, Stéphane Vogel est dorénavant « experviseur » au sein du cabinet EDAF. « J'accompagne le développement et la gestion des TPE/PME à travers une solution digitale

innovante à 360° » explique le chef d'entreprise.

Cet outil proposé par sa société permet aux utilisateurs d'avoir accès à un bureau numérique et à des indicateurs financiers alimentés en permanence, avec l'objectif d'avoir une meilleure visibilité sur la santé de l'entreprise et pour en assurer un pilotage efficace au quotidien.

« Les outils digitaux que nous proposons alliés à l'expertise humaine de notre cabinet permettent une transition en douceur de l'entreprise vers un mode d'organisation et de fonctionnement différent et plus pérenne » conclut Stéphane Vogel.

Pour plus de renseignements :

www.stephane-vogel.experviseur.fr - s.vogel@e-daf.io – 06 23 03 24 65